



Diputados aprobaron pase de la Guardia Nacional a Sedena

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, aprobó en lo general y en lo particular, el dictamen para que la Guardia Nacional pase a manos de la Sedena. Para el grupo parlamentario del PRI, la propuesta militariza a la guardia Nacional, el PAN recalcó que la salida del ejército a las calles no ha sido la solución para reducir los índices delictivos.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVmzO1gsQKxDg3z9VR0mgQUBfUHJpb7xRwFX0gXsPLxMPA?e=LLl1ms>